

Altdorf, 27. Juni 2018 / An3

**Medienmitteilung Nr. 87 / 2018**

Gemeinde: Isenthal

**Person bei Küchenbrand verletzt**

Am Mittwochnachmittag, 27. Juni 2018, kurz nach 15.00 Uhr, erhielt die Einsatzzentrale der Kantonspolizei Uri die Meldung eines Brandes im Dorf Isenthal. Die ausgerückten Rettungskräfte stellten fest, dass es sich um einen Küchenbrand in einem Hausanbau handelte. Das Feuer konnte durch eine Privatperson mit einem Gartenschlauch gelöscht werden. Die 93-jährige Bewohnerin des Hauses wurde durch weitere Privatpersonen aus der Küche gerettet. Die Frau wurde verletzt und mit der Rega in ein ausserkantonales Spital überflogen. Die Brandursache ist Gegenstand der polizeilichen Ermittlungen. Der genaue Sachschaden kann noch nicht beziffert werden.

Im Einsatz standen die Gemeindefeuerwehr Isenthal, der Rettungsdienst Uri, die Rega und die Kantonspolizei Uri.